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Indica a Metroplan, estudo de 

viabilidade para aprovação de 

recolocação de duas paradas de ônibus, 

uma no Bairro Avenida Central e a 

outra no Bairro Carniel, ambas 

localizadas na ERS 235, na estrada 

Gramado-Canela/RS. 

Senhor Presidente: 

Senhores Vereadores: 

O vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no 
uso de suas prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta Casa que 

encaminhe esta Indicação a Metroplan, para que a mesma realize estudo de 
viabilidade para autorização de recolocação de duas paradas de ônibus, 

uma no Bairro Avenida Central e a outra no Bairro Carniel. 

A primeira localiza-se em frente à Loja Sierra Móveis, nº 4180, 
próxima ao Chocolate Prawer e a segunda defronte ao Supercarros, nº 4635 
- do outro lado da Rodovia. 

              Justifica-se o pedido uma vez que, primeiramente esta demanda 
foi enviada à EGR- Empresa Gaúcha de Rodovias, que nos informou através 
de ofício que não se oporia à recolocação destas duas paradas, cabendo 

apenas à vereadora que abaixo subscreve, obter autorização de sua 
empresa, a Metroplan para tal. 

              De outra feita, solicita-se uma certa urgência em tal demanda, 

devido serem estas duas paradas de extrema importância para os usuários 
do transporte público municipal e intermunicipal, sendo que, também, 
devido a inexistência das mesmas, os usuários tem que caminhar mais de 1 

(um) quilômetros até a próxima parada. De outra sorte, é predominante em 
nosso Município o clima frio e também a chuva, desta forma, tais paradas 

são de suma importância. Juntamente a este documento, anexamos abaixo-
assinado contendo mais de 120 (cento e vinte) assinaturas de usuários de 
tais paradas, indicando, assim, a importância de tais pontos para estes 

usuários.  

Câmara Municipal de Gramado 20 de Novembro de 2014. 



  

 

 

_________________ 
Manu Caliari 

Vereadora PRB 

  

 

 


